

Palabras del Intendente Departamental de Canelones Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro en la presentación de los avances en Gestión Ambiental en el marco de la Semana del Ambiente Canario

“Buenos días a todos y todas, saludarlos por la presencia hoy aquí. La propuesta de la Comuna Canaria referido al ordenamiento de los temas en materia de Gestión Ambiental en Canelones nos hace sentir muy satisfechos. Es indudable que no sólo la Comuna Canaria puede llevar adelante, sino que es aplaudible el esfuerzo que hacen las empresas hoy, esto sirve además para mejorar los ingresos de las empresas, mejores situaciones de comercialización y estímulos para otras que todavía no se han posicionado en estos temas”.

“Esto sin dudas es un paso adelante, una calidad desde el punto de vista empresarial mejorada nos sólo por el sentido que hace el sello sino porque creo que el empresario está cambiando hacia una mejor posición desde el punto de vista de lo que debe ser el cuidado del medio ambiente, creo que esto es clave pensando en un futuro”.

“Ya actuamos demasiado nosotros en condiciones incontroladas muchas veces sobre el medio ambiente y las consecuencias ya se están notando y seguramente sino tomamos medidas rápidas esto nos va a llevar a darnos cuenta de que por malos manejos en este tema las consecuencias pueden llegar a ser nefastas. Desde la Comuna Canaria es una satisfacción tener empresas en nuestro departamento que estén adheridas a este sistema de recolección de residuos y reciclaje que realmente nos pone un desafío más importante para el futuro porque sabemos que no son todas las que están y seguramente serán más las que se adhieran en el futuro”.

“Creemos nosotros que la combinación entre lo público y lo privado hace ciertamente que la sociedad toda se involucre con las responsabilidades de manejo de residuos y con las posibilidades que los ciudadanos que queremos nuestro departamento y nuestro país y que queremos un departamento de primera, un país de primera con mejor calidad de vida tenemos de alguna forma que colaborar para que esto prospere. Buenos días un saludo para todos los recicladores que están aquí presentes, gracias”. IS